

<ニコニコ委員会>

鴨志田敏彦会員

川崎麻生R C尾作弘様→「今日はお世話になります」。渡邊会長→「桐光学園サッカー部県大会優勝おめでとうございます」。井上幹事→「だいぶ寒くなってしまった。カゼをひかぬよう気をつけましょう」。碓井会員→「桐光学園サッカー優勝を祝って」。大矢会員→「桐光おめでとう。12月5日より三越で古希展です」。関山会員→「全国高校サッカー10年振りV、良かったですね」。服部会員→「桐光Vおめでとう」。武澤会員→「桐光学園サッカー部県大会優勝おめでとうございます。年末応援に行きたいですね!」。小塙会員→「高校サッカー神奈川大会に中村俊輔の時代より10年ぶりに優勝しました。全国大会に向けて、さらに応援、ご支援よろしくお願ひします。また本日は初孫“美月”の1才の誕生日です」。以下、感謝をこめてニコニコへ。梶会員、野島会員、北島会員、安藤亨会員、安藤登会員、結城会員、内藤会員、鈴木会員、加納会員、吉田会員、玉井会員、岡村会員、山崎会員、伊藤紀久夫会員、白井会員、田内会員、中島会員、中村会員、高橋会員、安倍会員、岡本会員、鴨志田敏彦会員。

<出席委員会報告>

田内委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1376回	47	34	13		72.34%
第1375回	47	34	14	10	91.49%

<ロータリー財団委員会>

鴨志田敏彦会員

小塙会員→「全国高校サッカー神奈川大会の10年ぶりの優勝を記念して」。どうもありがとうございます。

<親睦委員会>

安藤委員長

年末家族会を12月22日(金)6時点鐘、ホテルモリノで行いますので、多数のご参加をお願いいたします。申し込みを早めにお願いします。

<雑誌委員会>

岡村委員長

10日(金)に地区雑誌委員長会議があり、『ロータリーの友』の編集長が講演されました。毎月ロータリーの友は第一週目に配ってほしいとのことです。初

年度の雑誌委員会のときに全クラブにアンケートをしましたが、その結果の統計が資料で出ておりました。それによると『ロータリーの友』を読むことが義務であることを知っているかという問い合わせに対しては、「知っていない」というクラブが42クラブ、「知っている」が21クラブでした。なぜ義務なのかということですが、やはりロータリアンとして世界の情報や国内の情報を知っていなければならないということで、努めて読んでいただきたいとのことです。次に出るのが楽しみと思われる雑誌を作れるよう、いかに編集長が頑張っているかということなのですが、また家に帰ったら『ロータリーの友』を読んでいただいて、大変勉強になることを見出していただけたと思います。ありがとうございました。

<ニコニコ・財団・米山委員会報告>

	今回		累計	
ニコニコ	31件	41,000円	549件	624,000円
財団	1 件	20,000円	2件	208,000円
米山	0件	0円	23件	297,000円

【本日のプログラム】

<クラブフォーラム>

プロバスクラブについて

渡邊会長

近年、少子高齢化が急速に進んでおります。日本では先進国の4倍の速さで高齢化が進んでいるといわれています。特に団塊の世代が定年を迎えるということで、多くの人達がサンデー毎日になってから、どう人生を充実した形で送るかが大きなテーマとなるであろう。これからの中高齢者福祉の観点からも、地域でプロバスクラブ的なものが必要になってくるのではないかと考えられております。

ロータリーの1998年度版の手続き要領では、社会奉仕の項目のなかで「高齢者への心遣い」という項目がありました。地元ニーズを汲み取った高齢者のための活動の実施が奨励されておりまして、この中にプロバスまたは同種の団体の奨励という項目が入っていました。2001年以降R Iにおいては、プロバスクラブというのは公式のプログラムではないのですが、R Iの理